

Sortie du 4 avril 2012 à Menecy



Pezize veinée

Nous étions 30, pour cette sortie en Essonne, à courir les bois avec enthousiasme malgré la relative sécheresse.

Il y eu quand même une douzaine d'espèces trouvées, notamment des pezizes veinées que certains auront pu goûter, mais aussi des psathyrelles (on s'arrêtera à la famille), des hypholomes en touffe, des coprins micacés, des entolomes à pied vert (incanum), des daldinias concentriques, et plusieurs polypores (durus, varius, du bouleau, dédale du chêne,... et de nombreux ganodermes aplanis dont certains portaient les fameuses tétines dues à la ponte du diptère appelé *Agathomya wankowiczi*).

En tant que président je me devais, pour conserver ma réputation, de trouver les 2 morilles du jour.

Denis Lecarpentier